

Israël/Palestine: la violence actuelle s'enracine dans l'oppression

📄 Article 📅 8 octobre 2023

🐦 28 PARTAGES

Déclaration de Jewish Voice for Peace, 7 octobre 2023

En ce moment même, les peuples palestiniens et israéliens et tous ceux et celles d'entre nous qui ont de la famille sur le terrain craignent le pire pour nos proches. Nous pleurons les vies anéanties de ceux et celles qui ont déjà disparu, et nous engageons maintenant et toujours pour un avenir où chaque vie est reconnue comme précieuse et où tous les peuples vivront dans la liberté et la sécurité.

Après 16 ans de blocus militaire israélien, les combattants palestiniens de Gaza ont lancé un assaut sans précédent, au cours duquel des centaines d'israéliens et d'israéliennes ont trouvé la mort ou subi des blessures, et des civils furent pris en otage. Le gouvernement israélien a déclaré la guerre, lançant des frappes aériennes, tuant des centaines de palestiniens, hommes, femmes, et enfants, et blessant des milliers, bombardant des bâtiments résidentiels et menaçant de commettre des crimes de guerre contre la population palestinienne assiégée de la bande de Gaza.

Le gouvernement israélien vient peut-être de « déclarer la guerre », mais sa guerre contre le peuple palestinien a commencé il y a plus de 75 ans. L'apartheid et l'occupation israélienne – et la complicité des États-Unis dans cette oppression – sont la source de toute cette violence. C'est le moment même où on met en route l'horloge qui façonne la réalité.

Au cours de l'année écoulée, le gouvernement d'extrême droite le plus raciste et le plus fondamentaliste de l'histoire d'Israël a – au nom de la suprématie juive – intensifié sans pitié ni scrupule son occupation militaire de la Palestine: expulsions violentes et démolitions de maisons, massacres, raids militaires sur les camps de réfugiés, siège implacable et humiliations quotidiennes. Ces dernières semaines, les forces israéliennes ont pris d'assaut à plusieurs reprises les sites musulmans les plus sacrés de Jérusalem.

Depuis 16 ans, le gouvernement israélien étouffe les habitants de Gaza au moyen d'un blocus militaire draconien, aérien, maritime et terrestre, enferme et affame deux millions de personnes et leur refuse tout accès à l'aide médicale. Le gouvernement israélien massacre régulièrement le peuple gazaoui; les enfants de dix ans qui vivent à Gaza ont déjà été traumatisés par pas moins de sept grandes campagnes de bombardement.

Depuis 75 ans, le gouvernement israélien maintient une occupation militaire en terre palestinienne, appliquant au peuple qui y réside un régime d'apartheid. Les enfants palestiniens sont tirés de leur lit par des soldats israéliens lors de raids avant l'aube et détenus sans inculpation dans des prisons militaires israéliennes. Les maisons palestiniennes sont incendiées par des foules de colons israéliens ou détruites par l'armée israélienne. Des villages palestiniens entiers se sont vidés, les villageois contraints de fuir, abandonnant les maisons, les vergers et les terres qui appartenaient à leurs familles depuis des générations.

L'effusion de sang aujourd'hui et au cours des 75 dernières années est directement liée à la complicité des États-Unis dans l'oppression et l'horreur provoquées par l'occupation militaire israélienne. Le gouvernement américain est le grand facilitateur de la violence israélienne et porte la responsabilité de la situation actuelle. Le flot ininterrompu de financement militaire, la couverture diplomatique, et les milliards de dollars d'argent privé provenant des États-Unis permettent et renforcent le régime d'apartheid d'Israël. Ceux qui continuent à réclamer un soutien américain « sans faille » à l'armée israélienne ne font qu'ouvrir la voie à davantage de violence.

Les États-Unis ne peuvent plus botter en touche. A nous, là où nous sommes, de mettre fin à la complicité : nous exigeons que le gouvernement américain prenne immédiatement des mesures pour retirer tout financement militaire à Israël et pour tenir le gouvernement israélien responsable de ses violations flagrantes des droits de l'homme et de ses crimes de guerre à l'encontre du peuple palestinien. Nous nous engageons à intensifier nos campagnes de boycott, de désinvestissement et de sanctions afin de mettre un terme aux milliards d'euros que les entreprises et les fondations privées versent à la machine de guerre israélienne.

Inévitablement, les peuples opprimés du monde entier chercheront – et obtiendront- leur liberté. Nous méritons tous et toutes la libération, la sécurité et l'égalité. Le seul moyen d'y parvenir est de dessécher les sources de la violence, à commencer par la complicité de notre propre gouvernement.

Source : [Jewish Voice for Peace](#)

Traduction BM pour l'Agence média Palestine

🐦 28 PARTAGES

Rechercher... 🔍

Faire un don à l'agence

Je m'inscris à la newsletter

Je souhaite devenir bénévole

Dernières actus



Israël/Palestine: la violence actuelle s'enracine dans l'oppression

[Lire la suite »](#)



Attaques à Gaza et en Israël le samedi 7 octobre 2023

[Lire la suite »](#)



Mort à Al-Bireh, raids, destructions et détentions en Cisjordanie : le point sur la situation du 26 septembre au 4 octobre

[Lire la suite »](#)

Suivez-nous



Inscrivez-vous à la newsletter

VOTRE PRÉNOM

Votre prénom

ADRESSE E-MAIL

Adresse e-mail

JE M'INSCRIS